



Jeu de l'olive

publié le 29/03/2019

Descriptif :

Depuis une semaine, nous sommes amenés à intervenir auprès d'élèves dont le jeu consiste à mettre un doigt dans les fesses d'un camarade par-dessus ses vêtements et qu'ils nomment familièrement "JEU DE L'OLIVE" ou "FAIRE UNE OLIVE".

Nous vous alertons sur le fait qu'au regard de la loi, "l'olive" est une agression punissable pénalement. Sachez qu'au niveau de l'établissement, tout élève auteur de ce geste fera l'objet d'une SANCTION DISCIPLINAIRE.

Nous savons compter sur votre collaboration, chers parents, afin de généraliser la prise de conscience chez nos adolescents du respect du corps et de l'intégrité de l'autre.

L'équipe de direction.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.